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平成２９年度 第３回和光市自立支援協議会 会議録（要録）

１ 日 時 平成３０年３月２３日（金） １４時３０分～１５時２０分

２ 場 所 和光市役所 ６階 ６０３会議室

３ 出席者 １７名

４ 欠席者 ３名

（事務局）東内保健福祉部長

地域包括ケア課 阿部課長 富澤主任

社会援護課 前島課長 野中課長補佐 内田統括主査

三澤主査 濵口主任

５ 傍聴者 ５名

所 属 団 体 等 氏 名

会長 十文字学園女子大学教育担当 佐藤 陽

副会長 和光市心身障害児・者を守る会 深野 正美

委員 社会福祉法人章佑会

（和光市中央障害者相談支援事業所）
白石 将章

委員 障害者支援施設すわ緑風園 漆原 新吾

委員 社会福祉法人 和光福祉会 欠端 春美

委員 特定非営利活動法人 ポコ・ア・ポコ 山本 恵子

委員 医療法人寿鶴会 菅野病院 後藤 雅典

委員 埼玉県立和光南特別支援学校 折原 則子

委員 和光市身体障害者福祉会 下川 初江

委員 特定非営利活動法人 耀の会 関 正視

委員 和光市社会福祉協議会 野川 希代子

委員 特定非営利活動法人和光虹の会 海老原 利昭

委員 公募による市民 井本 昭

委員 公募による市民 齋藤 順子

委員 公募による市民 半田 理江子

委員 その他市長が必要と認める者 高田 奈歩

委員 その他市長が必要と認める者 小宮 正浩

所 属 団 体 等 氏 名

委員 埼玉県朝霞保健所 田島 貴子

委員 和光市教育支援センター 樋口 普美子

委員 朝霞公共職業安定所 小室 幸士
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事務局説明

※意見なし

事務局説明

※意見なし

【 井本委員 】多くの問題点がクリアになってきて、それを具体的な施策に結び付ける

ことだけでも大変だと思う。パブリックコメントでも意見が出ていたが、

支援を行う側の人的資源が枯渇してきている。現在は、各事業者ごとに

責任を持って運営しているが、事業者同士が連携を取って人員配置でき

ないと運営が難しくなっていくのではないか。また、自立支援協議会の

あり方について、問題も多様化しており、現状の運営の仕方だけでは難

しい面もあるため、考えていく必要があると思う。

【海老原委員】パブリックコメントには、自立支援協議会の機能化について見直しを求

める声もある。具体的に来年度は本計画を推進していく年となるが、計

画策定部会はなくなり、部会も見直しとなるのか。また、施策の実行を

行うにあたっては、早めに準備を行い、計画の推進に努めてほしい。

【 関委員 】パブリックコメントなど会議資料は事前に委員に提供してほしい。また、

パブリックコメントは自立支援協議会委員は出せないのか。

【 内田統括 】パブリックコメントは、市内在住在勤、関係がある方であれば出すこと

は可能なため、委員の方でも出すことは可能である。

【 関委員 】民間の訪問介護を行っている事業者は多くあるが、障害者の本人や保護

者の意見を聞いていると思うので、今後の計画においては反映させるよ

うにしてほしい。

【 内田統括 】個別ケースに関わる相談員さんの意見を聞いたり、ニーズ調査や事業所

ヒアリングの方法を見直した上で、より多くの意見を計画に反映できる

ように検討していきたい。

１ 第五次障害者計画・第５期障害福祉計画策定について

資料１ パブリック・コメントの意見の概要と市の見解

２ 平成２９年度基盤整備事業について

資料２ 基盤整備実施法人概要

３ その他
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【 深野委員 】事業者連絡会について、会議や事業者がより良い形で進むことを念頭に

置いているため、ちゃんと計画を立てこういった形でやっていこう、事

業者同士の繋がりを作ろうということがわかるようなものを作ってほし

い。

次回会議について 平成３０年度に開催予定。


